

平成 26 年度第 1 回利用者交流会の報告



去る 7 月 26 日 (土) に、平成 26 年度第 1 回利用者交流会が開催されました。参加団体 26 団体、参加者 44 名と多くの方にご参加いただき、情報交換や団体の PR 等、委員手づくりのほどじゃがのポテトサラダを囲んで大いに盛り上がりました。

第 1 部 グループトーク	第 2 部 ミュージックタイム	第 3 部 おしゃべりタイム
		
<p>テーブルごとにまずは「はじめまして」のごあいさつ。それぞれの団体の活動を紹介しました。様々な活動をしている団体があるんだと初めて知りました。</p>	<p>ちよっと話を小休止して、街の学習応援隊の「リーフ」によるフォルクローレの音楽に癒されました。素敵な音楽と楽しいお話。最後には、ギターの伴奏で「若者たち」と「見上げてごらん夜の星を」を大合唱。</p>	<p>最後は、ほどじゃがをはじめとした地元の野菜で作ったポテトサラダを食べながら、わいわいがやがやと「おしゃべり」という名の情報交換。団体の PR やイベントの案内もできました。</p>

次回の第 2 回交流会は、10 月にアワーズを飛び出して『秋のヨコハマ山手散策』を予定しています。地元を良いところを再発見しながら、利用者同士の交流を深めていきましょう。たくさんのご参加をお待ちしています。

主催：ほどがや市民活動センター協働運営会議
ほどがや市民活動センター

